

Trump se muestra escéptico por posible acuerdo con China y retoma ataques al jefe de la Fed, Jerome Powell

La Casa Blanca estimó que el mandatario hablará con Xi Jinping esta semana, lo cual podría calmar las tensiones. Los mercados globales siguen atentos la evolución de la guerra comercial y tuvieron cierres mixtos, mientras que el dólar bajó \$3 en Chile.

D. NOGALES / E. CARRIZO / AFP

—El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, dijo este miércoles que era “extremadamente difícil” llegar a un acuerdo con el líder chino Xi Jinping, además, volvió a atacar al timonel de la Reserva Federal (Fed), Jerome Powell.

Las últimas medidas comerciales de Trump ocurrieron mientras los ministros de la Ocede se reunían en París para discutir las perspectivas de la economía mundial a la luz de la dura estrategia de EE.UU. que continúa sacudiendo a los mercados globales. Los amplios aranceles impuestos por Trump a aliados y adversarios han tensado los lazos con los socios comerciales y provocado una oleada de negociaciones.

La Casa Blanca ha sugerido que el presidente hablará con Xi esta semana, lo que aumenta las esperanzas de que puedan calmar las tensiones y acelerar un acuerdo comercial entre las dos potencias. Aunque temprano, Trump pareció frenar las esperanzas de un acuerdo rápido.

“Siempre me ha gustado el presidente XI de China y siempre me gustará, pero es MUY DURO y ES MUY DIFÍCIL LLEGAR A UN ACUERDO con él”, publicó en su plataforma Truth Social.

Cuando se le preguntó sobre estas declaraciones en una conferencia de prensa regular, el vocero del Ministerio de Relaciones Exteriores de China, Lin Jian, dijo: “Los principios y la postura de la parte china sobre el desarrollo de las relaciones chino-estadounidenses son consistentes”. China fue el principal objetivo de la ofensiva arancelaria de Trump en abril, a la que impuso gravámenes del 145% sobre sus productos y desencadenó aran-

celes recíprocos del 125% a los productos estadounidenses. Ambas partes acordaron bajar temporalmente la tensión en mayo, después de que Trump retrasara la mayoría de las medidas radicales contra otros países hasta el 9 de julio.

Sus últimos comentarios se produjeron horas después de que sus impuestos al aluminio y acero se duplicaran del 25% al 50%, lo que elevó las temperaturas con varios socios y eximió a Gran Bretaña del impuesto más alto.

NUEVO ATAQUE A POWELL

Por otra parte, Trump expresó una vez más su molestia con Jerome Powell, a quién nuevamente emplazó para bajar la tasa de interés y que siga lo que ha hecho el Banco Central Europeo (BCE). La molestia del mandatario ocurrió luego que se conocieran datos de empleo privado en EE.UU. (ADP), los que mostraron un enfriamiento del mercado laboral.

“¡Salió el número de ADP!. Muy tarde, ahora Powell debe bajar las tasas. ¡Es increíble! Europa las ha bajado nueve veces”, escribió en su red Truth Social.

En tanto, los mercados globales a nivel bursátil cerraron mixtos este miércoles tras conocerse los nuevos dichos de Trump y datos de empleo en EE.UU., inferiores a lo esperado por el mercado.

En Wall Street el Dow Jones cayó 0,22%, el Nasdaq sumó 0,32% y el S&P 500 ganó 0,32%, mientras que en Europa las bolsas subieron, excepto España. Al tiempo que el selectivo Ipsa de la Bolsa de Santiago avanzó 0,71% a 8.169,82 puntos.

Por su parte, el dólar al cierre en Chile perdió \$3,20 respecto al martes y llegó a \$938, perdiendo el soporte de los \$940. 